

Bouclair

Opportunité de carrière : Gestionnaire de projet

En tant que gestionnaire de projet, tu joues un rôle clé dans la planification, la coordination et la réussite d'initiatives stratégiques au sein de l'entreprise.

Par **ton leadership, ta rigueur et ton esprit d'analyse**, tu assures la mise en œuvre efficace des projets technologiques et organisationnels, du concept initial jusqu'à la livraison finale. Tu facilites la collaboration entre les équipes, optimises les ressources et veilles à ce que chaque projet contribue concrètement à la transformation et au succès de l'entreprise.

Responsabilités principales

- Piloter les projets technologiques, en coordonnant les efforts des intervenants et en veillant à livrer des résultats de qualité, dans le respect des budgets et des délais.
- Définir la portée, les priorités et les objectifs des projets afin d'assurer leur alignement sur la stratégie organisationnelle.
- Identifier les risques et proposer des plans d'actions pour atténuer les impacts.
- Soutenir la gestion du changement et favoriser l'adhésion des équipes aux nouvelles initiatives.
- Coordonner la communication entre les différentes parties prenantes et présenter l'avancement des travaux à la direction.
- Contribuer à l'amélioration continue des processus, des outils et des pratiques de gestion de projets.

Profil recherché:

- Baccalauréat en gestion de projet, administration, informatique, ingénierie ou dans un domaine connexe.
- Minimum de 10 ans d'expérience en gestion de projets technologiques et/ou organisationnels.
- Maîtrise des méthodologies de gestion de projets (Agile, Waterfall ou hybride) et capacité à les adapter selon le contexte.
- Excellentes compétences en communication, en français et en anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit, pour interagir efficacement avec divers intervenants internes et externes.
- Certification PMP ou Agile (PSM, CSM, SAFe) — un atout.
- Expérience dans le secteur du commerce de détail — un atout.
- Esprit analytique et grande habileté à résoudre des problèmes complexes.
- Leadership mobilisateur, sens de la collaboration et aptitudes à bâtir des relations de confiance.
- Capacité à évoluer dans un contexte changeant, avec organisation, rigueur, et vision d'ensemble.
- Motiver à relever des défis et à livrer des résultats concrets qui font la différence.



Rejoignez une équipe où **votre leadership, votre rigueur et votre vision stratégique** contribueront directement à la réussite de projets d'envergure et à la transformation numérique de l'entreprise.

Pour postuler, veuillez envoyer votre candidature à l'adresse suivante **hr@bouclair.com**

Sachez qu'il s'agit d'une version allégée et que la version complète du poste sera remise aux candidat·e·s retenu·e·s.

Bouclair

Career Opportunity : Project Manager - IT

As a Project Manager, you play a key role in the planning, coordination, and successful delivery of strategic initiatives within the company.

Through **your leadership, rigor, and analytical mindset**, you ensure the effective implementation of technological and organizational projects, from initial concept to final delivery. You facilitate collaboration among teams, optimize resources, and ensure that each project contributes directly to the company's transformation and success.

Key Responsibilities

- Lead technology projects by coordinating the efforts of stakeholders and ensuring high-quality deliverables are completed on time and within budget.
- Define project scope, priorities, and objectives to ensure alignment with organizational strategy.
- Identify risks and develop action plans to mitigate their impact.
- Support change management initiatives and help teams embrace new processes and technologies.
- Coordinate communication among stakeholders and present progress reports and results to management.
- Contribute to the continuous improvement of project management tools, processes, and practices.

Desired Profile

- Bachelor's degree in project management, business administration, computer science, engineering, or a related field.
- Minimum of 10 years of experience managing technology and/or organizational projects.
- Strong command of project management methodologies (Agile, Waterfall, or hybrid) and the ability to adapt them to different contexts.
- Excellent communication skills in both French and English, spoken and written, to collaborate effectively with diverse internal and external stakeholders.
- PMP or Agile certification (PSM, CSM, SAFe) — an asset.
- Experience in the retail industry — an asset.
- Strong analytical mindset and proven problem-solving abilities.
- Inspiring leadership, teamwork skills, and the ability to build trust-based relationships.
- Ability to thrive in a fast-changing environment, with strong organization, rigor, and a big-picture perspective.
- Motivated by challenges and driven to deliver tangible, high-impact results.



Join a team where **your leadership, rigor, and strategic vision** will directly contribute to the success of large-scale projects and the company's digital transformation.

To apply, please send your application to the following address: **hr@bouclair.com**

Please note that this is a shortened version of the job posting. The full version will be provided to selected candidates.